



浜松方面への修学旅行大成功 With コロナの行事次々に！

令和2年度も折り返しを過ぎました。朝晩めっきり冷え込むようになり、校庭の木々も色づき始めました。With コロナの生活が定着しつつありますがまだまだ油断はできません。子供たちの成長のためにこれからも今まで以上に職員一同努力してまいります。御理解と御協力をよろしく願いいたします。

修学旅行大成功

10月28日(水)、29日(木)の二日間浜松方面への修学旅行を実施しました。二日間とも晴天に恵まれ、97人の6年生全員が参加し、予定通りに実施することができました。

28日(水)

- ・掛川花鳥園
- ・竜ヶ岩洞
- ・うなぎパイファクトリー
- ・浜松市博物館(勾玉作り)
- ・ホテルでテーブルマナー
- ・浜松城ナイトウォーク

29日(木)

- ・浜松城散策
- ・浜松科学館
- ・駿府匠宿(竹細工作り)

掛川花鳥園では、ハシビロコウ、オニオオハシ、オオフラミンゴなどの鳥や、様々な花が迎えてくれました。子供たちは普段見ることの少ない鳥や花を見て感動していました。中には鳥を腕や肩にとまらせて楽しむ子もいました。

次に行った竜ヶ岩洞では、鍾乳石や滝がある洞窟を見学し、自然の不思議に驚いた表情を見

せていました。



うなぎパイファクトリーでは、大きなうなぎパイの前でクラス写真を撮りました。工場見学もそこそこに、家族へのお土産やスイーツを味わうことに一生懸命だった子が多かったと思いま



す。300℃、200℃、100℃と温度を変えてパイを焼き上げていく等の工夫に注目した子もいたと思います。

浜松市博物館で行った勾玉作りはどの子も集中して取り組みました。世界に一つしかない自分のお守りを作っている時間は



あっという間に過ぎていったことでしょうか。家に帰ってから細かい紙やすりで更に磨いている

子もいるのではないのでしょうか。蛸塚貝塚やナウマン象の骨等古代へのロマンをかき立てるのに十分だったと思います。

ホテルでの夕食は大きなハンバーグだけでなく、デザートも付いており、簡単なテーブルマナーも教えていただきました。子供たちは最初やや緊張気味でしたが、フォークとナイフを上手にを使って食べることができました。夕食前に鈴木康友浜松市長から出世大家康くん、出世法師直虎ちゃんを南小に、抗菌マスクケースやライト付きキーホルダーを子供たち全員にいただいたことの披露があり、ホテルの総支配人から代表児童がいただきました。

ライトアップされた浜松城のナイトウォークでは、班行動でクイズに挑戦してみました。翌日朝日に照らされた浜松城とは



趣がまったく異なりました。二つの対比はとても面白かったです。

浜松科学館(みらい〜ら)では、山葉寅楠氏、本田宗一郎氏、高柳健次郎氏等浜松が誇る偉人のコーナーがあり、さすが浜松と感じました。子供たちは、自

然ゾーン、光ゾーン、宇宙ゾーン等で様々な体験やクイズに挑



戦しました。入館してすぐに目の前の展示物等に飛びつき、時間が経つのを忘れて次から次へと挑戦していました。

最後の見学地、駿府匠宿では静岡の伝統工芸のうち竹細工作りに挑戦しました。細い竹ひごを小さな穴に一本一本刺していく根気のいる作業に取り組み、みごとに作品を完成させることができました。雛人形、下駄、家具等静岡の伝統工芸品も見学することができました。

あっという間の一泊二日でしたが、子供たちはバスの中でも十分楽しみ、クラスの仲間と充実した時間を過ごすことができました。保護者の皆様におかれましては、前日までの体調管理、お子さんたちの送り迎え等御協力いただき本当にありがとうございました。

修学旅行の様子は南小のブログで見ることができます。その78までと番外編がその3まであります。是非御覧ください。

リレー大会

運動会に代わる行事として南小学校では、学年毎にリレー大会等を実施しました。

何レースも実施したり、バトンパスの練習をしてからレースを行ったり、昨年の運動会で披露した三島サンバを踊ったり、玉入れを実施したり、大玉転がしを行ったり、学年毎に工夫して取り組みました。



平日実施にも関わらずたくさんの保護者の皆様が参観に来てくださいました。感謝申し上げます。皆さんの応援を受けて子供たちも目を輝かせていました。

学校としましても、「頑張れー。」と友達を応援する場面、その励ましにこえて頑張る場面等が生まれる行事を、規模縮小とはいえ実施できたことは良かったと思います。学年によって実施日が違ったにも関わらず、全ての日が晴天に恵まれ、絶好のコンディションで実施できたことについても感謝しています。

1年生参観・懇談会実施

1年生の保護者は入学してからこれまで一度も授業の様子を



参観できていませんでした。そこで、10月15日(木)に1年のみ参観・懇談会を実施しました。密を防ぐため、1度に教室に入る保護者の数を8人程度に制限させていただき、その他は廊下やベランダから参観していただきました。御協力いただきありがとうございました。

373 サポーターズ大活躍

10月11日(日)に373サポーターズ主催の奉仕作業が行われました。おやじの会、PTA

からもたくさんの方が参加してください、総勢31人のボランティアが集まりました。

お陰様で当初予定していた、扇風機の掃除だけでなく、教材



室にあった不要物の搬出、校舍北側の花壇のテストピースを抜き取り、駐車場を増やす作業も行うことができました。感謝申し上げます。

日課変更～コロナの前へ～

臨時休業に伴い、予定より遅れてしまった学習内容を取り戻すため、3年生は火曜日の6校時に授業を行い、4～6年生においては委員会・クラブを金曜日の放課後に実施することで、火曜日の6校時の授業を確保してまいりました。授業再開から5か月がたち、子供たちの努力のこいもあって、各学年において学習内容が本来の計画に追いついてきました。そこで、日課の一部を臨時休業前のものに戻します。コロナ対策である手洗いの時間は確保しつつ、委員会・クラブを火曜日の6校時に実施します。そのため、4年生は委員会がある日に5時間授業となります。詳しくは学年だよりでお知らせする下校時刻を御確認ください。

国の施策として学習支援員が配置されましたが、本校では教員免許をもつベテラン教師陣等をのべ5人(最大週67時間)確保し、算数を中心に1学級の授業を2～3人体制で実施してきたことで授業内容の定着等に大きな効果を上げました。